
Liebe Eisschützen, 
 

NUR GEMEINSAM SIND WIR STARK. 

 

Das haben wir beim Kampf um den 
Erhalt unseres Eisstadions wieder 
einmal mit Erfolg bewiesen. 

 

Ohne den Druck der Öffentlichkeit, 
ohne die Unterstützung der Vereins-
vertreter, der Vorstände und der 
aktiven und passiven Eisschützen, 
die durch ihre Anwesenheit den 

Kreis- und Stadträte die Wichtigkeit 
unseres Eisstadions klar gemacht 
haben, wäre die Entscheidung 

möglicherweise anders  
ausgefallen. 

 

Dafür im Namen der Kreisvorstand-
schaft herzlichen Dank. 

 
 

Sepp Leher (Kreisobmann) 


